ESCUELA PRIMARIA BAYARD RUSTIN



332 West Edmonston Drive Rockville, MD 20852

marzo 1, 2024

Buenos días familias de Bayard Rustin,

¡Feliz viernes familia Zorro Rojo! ¡Estoy seguro de que todos dormimos bien anoche después de horas de saltar y jugar en la fiesta de cumpleaños de Rusty en SkyZone! Incluso mis dedos están cansados después de todo ese ejercicio, pero nos lo pasamos genial y gracias a todos los que vinieron a divertirse con nosotros. Todavía estamos esperando el número final, pero escuchamos que más de 200 saltadores salieron de BRES, ¡y las ganancias de la noche beneficiaron directamente a nuestra PTA y a la escuela!

Como recordatorio, hoy es medio día y los estudiantes saldrán a la 1:20 p.m. mientras los maestros califican y planifican. Llegue temprano a los lugares de salida para garantizar procedimientos de salida sin problemas.

Espero que todos sus hijos hayan regresado a casa y hayan compartido nuestras reuniones públicas y sus importantes mensajes y actividades. Las reuniones públicas son una estructura importante que utilizamos en BRES para involucrar a los estudiantes en la reflexión sobre los problemas actuales que enfrentan en la escuela. El tema de esta ronda de ayuntamientos fue**RESPETO**. Desde discusiones sobre el uso de un lenguaje respetuoso hasta las expectativas de participar respetuosamente en línea, este fue un mensaje importante para nuestros estudiantes. A través del juego de roles, la recreación de parodias, la expresión artística y el diálogo abierto, ayudamos a los niños a procesar cómo esta expectativa a veces oscura. Gracias por continuar hablando sobre el respeto y lo que significa en su hogar, escuela y comunidad.

Tenga en cuenta que el lunes 22 de abril es ahora un día de aprendizaje asincrónico, que se utilizará como día de recuperación de instrucción para los estudiantes. Este día contará como un día de "recuperación" de nuestro último día de nieve, para evitar extender el calendario hasta el verano o recortar las vacaciones de primavera planificadas. Durante este día programado para el aprendizaje profesional del personal, los estudiantes recibirán tareas para completar de forma independiente. Estas tareas deben completarse y entregarse para contar para la asistencia del día. Si prevé algún problema para completar el trabajo asignado, comuníquese con el maestro de su hijo.

¡Llamando a todos los estudiantes de Kindergarten! ¿Su hijo cumplirá 5 años el 1 de septiembre de 2024 o antes? Si es así, ¡LOS NECESITAMOS en BRES y es hora de registrarse! Llame a la Sra. Jackson a la oficina de nuestra escuela y ella lo guiará sobre cómo registrarlos en ParentVue o le brindará apoyo en persona según sea necesario. ¡Estamos planeando una emocionante orientación de jardín de infantes para el 30 de marzo y el 1 de abril, y no queremos perdernos a ningún zorro rojo entrante! ¡Así que corra la voz y nos vemos pronto para registrarse!

HELADO - DONACIONES - FOX BOX! ¡Qué combinación! Helado artesanal de Mimies una heladería operada y de propiedad local, aclamada por la crítica por The Post y Bethesda Magazine, y estamos SÚPER emocionados de asociarnos con ellos para nuestro próximo evento de recaudación de fondos. Ofrecen una amplia variedad de sabores únicos (piense en Ube, pimiento rojo asado y mango), así como los favoritos de todos (Super Oreo, Sooo Strawberry y French Vanilla), y una parte de todas las ganancias se destinará a nuestra PTA/escuela. Salga en cualquier momento el 9 y 10 de marzo desde la apertura hasta el cierre, de 11 a. m. a 8 p. m., y muestreeste folleto¡O mencione BRES PTA para beneficiar a nuestra escuela! Rusty aparecerá en algún momento, y si envías un correo electrónicopresidente@brespta.org Los detalles de su recibo le permitirán a su estudiante ingresar a la codiciada FOX BOX.

Tómese un tiempo para revisar este boletín en su totalidad y avíseme si tiene alguna pregunta. ¡Que tengas un fin de semana maravilloso y esperamos verte pronto para otra semana de aprendizaje y diversión!

En asociación,

señora oeste Kathryn C West@mcpsmd.org

Calendario escolar, eventos y actualizaciones

Hacer clic<u>AQUÍ</u> para acceder al calendario del año escolar de MCPS. Hacer clic <u>AQUÍ</u> para acceder al sitio web de BRES Hacer clic<u>AQUÍ</u> para acceder al Menú de Almuerzo

Fecha	Descripción
4 de marzo	No hay eventos escolares en el calendario en este momento
5 de marzo	No hay eventos escolares en el calendario en este momento
6 de marzo	Administración de pruebas MISA para estudiantes de 5º grado
7 de marzo	No hay eventos escolares en el calendario en este momento
8 de marzo	Administración de pruebas MISA para estudiantes de 5º grado

<u>Marzo</u>

Lun 11-Vier 15 Día y Semana de Activismo de Bayard Rustin mi 11 Comienza la instrucción de FLHS para 5to grado martes 12 Noche Internacional de RMHS, 7:00-9:00 p.m. jueves 14 Noche de lectura del Zorro Rojo, 6:00-7:30 p.m.

mis 20 Snack Bar de agradecimiento al personal, organizado por la PTA

Calendario completo del segundo semestre vinculado aquí

Campaña de ladrillos BRES

¿Está buscando una excelente manera de contribuir a BRES mientras conmemora la experiencia de su hijo en nuestra increíble escuela? ¡Compre un ladrillo y grabe en piedra su orgullo escolar! Mira nuestro folletoaquíy luego haga su pedido en línea enhttps://www.bricksrus.com/donorsite/bayardrustines

Noche de lectura

¡Es hora de pensar en el liderazgo de la Junta de la PTA para nuestro próximo año escolar! ¿Crees que podrías estar interesado en unirte para 2024-25 (¡¡eso esperamos!!)? Mire esta pequeña presentación de diapositivas con algunas perlas de sabiduría de la junta directiva de este

año: https://www.youtube.com/watch?v=SHeKHAthjGU ¡El liderazgo de la Junta de PTA es una parte esencial y gratificante de nuestra cultura escolar, y ayuda a mantener nuestra escuela como la MEJOR en MCPS! No dude en comunicarse con cualquiera que esté actualmente en la junta si tiene preguntas y/o podría estar interesado, o escribir anominaciones@brespta.org para más información.

Oportunidades de liderazgo de la PTA

Estamos MUY emocionados mientras nos preparamos para nuestra querida Noche de Lectura anual. GRANDES noticias: ¡este año, por primera vez, este evento será EN PERSONA! Reserve la fecha para el 14 de marzo, de 6:00 a 7:30 p. m. en la cafetería y centro de medios de BRES. Revisar la<u>volantes</u>para todos los detalles.

Ayudantes de diversidad y anuncios matutinos

Las calificaciones escolares se publicaron a principios de este mes y por segundo año consecutivo. BRES fue nombrada la escuela número uno más diversa de todo Maryland. ¡De más de 900 escuelas, somos el número 1! Sé que lo digo todo el tiempo, pero nuestra diversidad es nuestro mayor activo y me siento increíblemente orgulloso y honrado de servir a esta hermosa comunidad. Cada día nos esforzamos por celebrar nuestros diversos orígenes en los anuncios de la mañana y me encantaría que me ayudaran con esto. Para el mes de la historia negra, se ha alentado a los estudiantes a investigar figuras negras y afroamericanas notables y a escribir una propaganda para compartir sobre los anuncios matutinos cada mañana. Puedes ayudar con esto en casa.aquí está el guión para enmarcar su investigación. O si su familia tiene el talento suficiente para hablar más de un idioma, puede ayudar a su hijo a aprender el juramento a la bandera en su idioma nativo para compartirlo en los anuncios. ¡Tenemos muchos miembros del personal multilingües aquí para ayudarlos a practicar antes de tomar el micrófono en los anuncios de la mañana! Gracias por asociarse con nosotros para celebrar nuestra hermosa

diversidad de culturas, idiomas, tipos de familias y experiencias vividas. ¡Nuestros estudiantes son mucho mejores por eso!

Encuesta climática: complete

Si aún no ha completado la Encuesta climática de MCPS/BRES, el período de la encuesta se extiende del 12 de febrero al 15 de marzo. Como compartí la semana pasada, MCPS está recopilando comentarios importantes de todas las partes interesadas con nuestra encuesta climática anual, ¡y necesitamos su ayuda! Tómese un momento para completar esta breve encuesta y brindar comentarios sobre sus experiencias y pensamientos sobre lo académico, la comunicación y la satisfacción general con BRES y MCPS en su conjunto. ¡Gracias por ayudarnos a hacer de BRES la escuela más acogedora y con mayor apoyo académico y socioemocional de MCPS! Accede a la encuestaaquí.

Interacciones respetuosas

Como una de las 3 R de Rusty (Sea respetuoso, responsable y esté listo para aprender), nos estamos tomando el tiempo para analizar qué significa exactamente demostrar respeto por nuestros compañeros mientras participamos en la escuela.

- En los grados más jóvenes, la atención se centra principalmente en mantener interacciones respetuosas en el patio de recreo respetando el espacio personal y manteniendo nuestras manos, pies y objetos para nosotros mismos.
- En los grados superiores, nos centramos en el lenguaje respetuoso y las interacciones con los compañeros. Hemos notado un aumento en el lenguaje irrespetuoso e inapropiado, incluidos insultos y gestos, así como interacciones irrespetuosas en plataformas de medios (es decir, Roblox, Discord, TikTok, etc.)

El trabajo que hacemos en la escuela para educar y capacitar a nuestros estudiantes para que interactúen respetuosamente con sus compañeros solo funciona cuando trabajamos juntos para enviar estos mensajes. Únase a nosotros para reiterar y reforzar la importancia de las interacciones respetuosas con los pares. Hable con sus hijos sobre si se comunican con sus compañeros en línea y cómo, y asegúrese de gestionar estas interacciones de cerca. Como recordatorio, la mayoría de las plataformas de redes sociales establecen un requisito de edad mínima de 13 años, por lo que la mayoría de las plataformas de redes sociales no son apropiadas para la edad de niños de escuela primaria. Gracias por su apoyo y colaboración mientras desarrollamos jóvenes humanos respetuosos y socialmente competentes. \bigcirc

Desafío del corazón de los niños

¡Estamos emocionados de elevar el bienestar físico con nuestro Kids Heart Challenge anual, anteriormente Jump Rope for Heart, la próxima semana! ¡Este programa ayuda a los estudiantes a comprender la importancia de vivir con un corazón saludable! La próxima semana en educación física, el Sr. Lightman, el Sr. Henry y la Sra. Westenberg compartirán todos los detalles del programa y los estudiantes aprenderán sobre la misión de Finn, la RCP solo con las manos y la importancia de mantenerse saludables y activos para poder tener un corazón sano. La recaudación de fondos es un elemento opcional de este programa y la próxima semana se enviarán folletos a casa si desea donar a la causa. Durante la semana del 12 de febrero, todos los estudiantes participarán en el Kids Heart Challenge durante la clase de educación física, y la recaudación de fondos finalizará el 29 de febrero. Gracias por apoyar a nuestra escuela y a la American Heart Association mientras celebramos su FIESTA DE CUMPLEAÑOS número 100 creando más salvavidas! Haga clic en los enlaces a continuación para obtener más información o registrarse temprano en el programa: Visitehttp://www2.heart.org/goto/BayardRustin y haga clic en "registrarse".

Folleto para

padres: https://www2.heart.org/site/DocServer/FY24_KHC_Jumpstart_Parent_Letter_FINAL.pdf Folleto de

regalos: https://www2.heart.org/site/DocServer/FY24_KHC_Parent_Letter_ENG-ESP.p

La misión de Finn: https://www.youtube.com/watch?v=Ehgh7MJpm9s&t=1s
Si tiene alguna pregunta, comuníquese con el Sr. Lightman, el Sr. Henry o la Sra. Westenberg.

Proceso de identificación de GT

Como parte de la identificación de Dotados y Talentosos (GT) de las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery (MCPS), las escuelas están recopilando información sobre su estudiante para ayudar a planificar el año escolar 2024-2025. Este proceso de evaluación incluye la recopilación de datos sobre el rendimiento académico, así como información de los padres y el personal de la escuela. Para obtener más información sobre este proceso, visitehttps://bit.ly/MCPS-GT-23-24 Tenga en cuenta que MCPS aún no ha identificado un día de recuperación para las pruebas CogAt. Tan pronto como sepamos de una nueva fecha, la compartiremos con las familias.

Esta semana, recibirá una carta explicando cómo completar el formulario de comentarios de los padres en línea. Su aportación es una fuente de datos importante que se utilizará en el proceso de identificación de GT. Cuéntenos sobre las fortalezas de su estudiante completando el formulario antes del 29 de febrero de 2024. Si necesita apoyo adicional, comuníquese con la enlace de BRES GT, Candice Nero alCandice M Nero@mcpsmd.org.

MCPS ha finalizado el año escolar 2024-2025, y puedes revisarlo en su totalidadaquí. Algunos aspectos destacados clave del calendario incluyen el primer día de clases para los estudiantes fijado para el lunes 26 de agosto de 2024 y el último día de clases el viernes 13 de junio de 2025. El calendario mantiene 182 días de instrucción, incluidos seis días de contingencia incorporados. dentro del año escolar. Continúe revisando las actualizaciones de MCPS sobre cómo puede dar su opinión sobre futuras oportunidades de calendario.

Donaciones de contenedores de ropa

A medida que el clima cambia rápidamente de cálido a helado, es un buen momento para limpiar el armario y los cajones de su hijo y donar ropa que ya no le queda bien. ¡Coloca toda esa ropa y zapatos que te queden pequeños en una bolsa y colócalos en nuestro contenedor de ropa ubicado en la entrada de nuestra escuela! ¡Cada libra donada equivale a dinero para nuestra escuela! Limpia tu casa, salva el planeta reciclando ropa y zapatos y gana dinero para la escuela de tu hijo: ¡gana/gana/gana!

Prevención de piojos

Los sombreros, chaquetas y sudaderas con capucha de invierno también presentan una oportunidad para la propagación de piojos en las escuelas primarias de todo el país. Para obtener más información sobre la propagación y prevención de los piojos, haga clic enaquípara leer la guía de los CDC. Si bien la infestación de piojos puede ser extremadamente estresante, es muy tratable si se toman las medidas necesarias. Si cree que su hijo puede tener piojos o necesita ayuda con un plan de tratamiento, llame a la sala de salud de nuestra escuela y nuestro personal de la sala de salud estará encantado de ayudarle.

Voluntario en el Centro de Medios

Tenemos dos oportunidades de voluntariado en el centro de medios de la biblioteca este año:

- ¡Ayúdanos a dejar los libros en las estanterías! ¡Nuestros Red Foxes son grandes lectores! En lo que va del año escolar se han prestado más de 3.000 libros. Ven por 1 o 2 horas, una vez a la semana, y ayúdanos a volver a colocar los libros en los estantes. Reorganizar la inscripción de voluntarios
- 2. <u>Makerspace (¡A los niños les encanta esto!)</u> Nos gustaría reabrir nuestro Makerspace durante el año, pero necesitamos padres voluntarios para que eso suceda. Necesitamos cobertura todos los días de 11 a 13 horas. Supervisarás a entre 10 y 12 estudiantes cuando lleguen al centro multimedia durante su bloque de recreo de 30 minutos para participar en actividades divertidas y autodirigidas como origami, dibujar y jugar con juguetes de

ingeniería y construcción como Legos y pistas de canicas. Regístrate por una hora o ven el mismo día todas las semanas. ¡Lo que funcione para ti!¡Regístrate en Makerspace!

Todos los Voluntarios deben completar el formulario obligatorio en línea. Capacitación para reconocer el abuso y la negligencia infantil. Cuando se completa el curso, se crea un informe que sirve como prueba del cumplimiento del requisito de capacitación. Comuníquese con nuestra asistente de medios, la Sra. Lund, si tiene alguna pregunta. jessica lund@mcpsmd.org.

Efectivo escolar en línea

¿Ya te has registrado en School Cash en línea? En caso de que tenga problemas para registrarse o estar listo para pagar la próxima excursión de su hijo, consulte los siguientes recursos para solucionar el problema. Lo más importante es asegurarse de haber iniciado sesión en su cuenta ParentVue para completar el proceso. ¿Alguna pregunta? Llame a Caitlin Ravida a la oficina principal y ella podrá ayudarle. Recursos: Sitio web, Haga clicaquípara ver la guía para padres en inglés, yaquípara español. Mire un vídeo sobre cómo registrarse para obtener una cuenta aquíy un vídeo sobre cómo agregar un niño aquí.

Solicite en línea ahora beneficios de comidas gratuitas o a precio reducido

Las familias de estudiantes que puedan calificar para recibir comidas gratuitas o a precio reducido ahora pueden solicitar asistencia para comidas escolares. La elegibilidad se basa en el tamaño de la familia y el ingreso bruto. Los estudiantes de Maryland que califiquen para recibir comidas a precio reducido recibirán desayunos y almuerzos gratuitos.

Aplicar aquí.

Más información sobre el programa.

¡Únase a la PTA!

Si aún no lo ha hecho, visite el sitio web de BRES PTA:www.brespta.org

Aquí encontrará oportunidades para conectarse y apoyar a nuestra escuela y la clase de su hijo. Si aún no lo ha hecho, únase a la PTA hoy haciendo clic enaguí.

Al unirse a la PTA, usted puede...

- Manténgase conectado: descubra lo que sucede en nuestra escuela y reciba un directorio impreso con información de contacto familiar.
- Defensor: hable en nombre de nuestros niños y de la escuela y haga que se escuche su voz.

- Mejorar la educación: ayudar a financiar asambleas escolares, excursiones y otras oportunidades educativas.
- Haga conexiones: apoye eventos familiares y escolares.
- Socio: apoyar a los maestros y al personal para mejorar las experiencias y fortalecer la escuela.

¡Esperamos que se una hoy para apoyar a nuestra escuela y a su hijo!